

新型コロナウイルス感染症に関する 村長メッセージ

村民の皆様には、日頃より新型コロナウイルス感染拡大防止にご協力いただき、ありがとうございます。

さて、全国的に新型コロナウイルス感染が拡大し緊急事態宣言が発令されている地域もあります。県内でも連日多数の感染者が確認される状況にあり、医療体制の逼迫が現実的なものになってきました。

群馬県からも県民に対して、「不要不急の外出の自粛」「緊急事態宣言対象地域への往来を控える」などの要請がされているところですが、このような要請にかかわらず、新型コロナウイルス感染については常に注意し、気を付けなければなりません。

手洗い・消毒・三密を避けるなど基本的な感染防止対策に取り組んでいただき「感染リスクを下げながら楽しい生活を送る」工夫をお願いいたします。

また、新型コロナウイルスは、感染力が強く、誰もが感染する可能性があります。感染された方、医療従事者やそのご家族に対する誹謗中傷や差別的な行為は絶対に行ってはならないことです。

感染拡大防止には、村民皆様のご協力が必要です。
よろしくお願いいいたします。

令和3年2月1日

西牧村長 長谷川景室